



# Komitmen Ciptakan Rasa Aman jelang Pemilu

**Kapolri dan Gubernur Buka Gelaran Pentas Seni di Monumen Serangan Umum 1 Maret**

**JOGJA** - Sebagai upaya untuk ciptakan rasa aman jelang pesta demokrasi dalam Pemilu 2024, Kepolisian Daerah Istimewa Jogjakarta (Polda DIJ) akan menggelar pentas seni dan budaya di Monumen Serangan Umum 1 Maret. Acara akan dibuka hari ini oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo beserta Gubernur DIJ Sultan Hamengku Buwono X. "Bertajuk Peace dan Harmoni, Jogja Asyik, Jogja Bermusik, Untuk Indonesia Apik," ujar Karorena Polda DIY Kombes Pol Adhy Fandy Ariyanto, kemarin (18/1).

Panitia menghadirkan bintang tamu



AGUNG DWI PRAKOSO/RADAR JOGJA

sejumlah grup musik ternama di Indonesia seperti Ndarboy Genk, Orkes Sinten Remen, dan beberapa tokoh seperti Landung Simatupang dan Tri Utami. Polda DIJ dan Pemda DIJ hanya memberikan fasilitas untuk

menjaga situasi agar tetap kondusif, ramah dan gembira walaupun berbeda pilihan pada Pemilu 2024. "Kegiatan ini adalah upaya mendinginkan suasana di tengah berlangsungnya pesta demokrasi," tuturnya.

**SIAP DIGELAR:** Suasana Jumpa Pers dalam persiapan menyambut pentas seni dan budaya, Peace dan Harmoni, Jogja Asyik, Jogja Bermusik, Untuk Indonesia Apik di Monumen Umum 1 Maret, kemarin (18/1).

Untuk gelaran pameran seni rupa, lokasi penyelenggaraanya berada di Benteng Vredeburch. Pemeran tersebut berlangsung selama delapan hari yaitu pada tanggal 19-26 Januari. "Selain itu, ada acara tambahan berupa lomba lukis payung kertas dan sketsa *on the spot*," tandasnya.

Kabid Humas Polda DIJ Kombes Pol Nugroho Arianto menambahkan, selain dua acara itu, pihaknya juga akan me-*launching* lagu berjudul 'Polisi Jagoanku'. Lagu tersebut merupakan karya seniman Ndarboy Genk yang liriknya ditulis langsung oleh Butet Kartaredjasa. Karya itu akan dibawakan sebagai penanda sekaligus saat pembukaan acara. "Nantinya, lagu itu akan dinyanyikan guna mengiringi polisi dan warga yang berjoget bersama," jelasnya. **(cr5/din/rg)**

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005